



Abril 2020

Fe y Esperanza

Vol. 4 No. 2

**Fe, Esperanza... y Amor
por Elizabeth Turner Beall**

“Así que ahora la fe, la esperanza y el amor permanecen, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor” (I Corintios 1:13). El amor es la base sobre la cual se construyen nuestras vidas. Las relaciones con Dios, cónyuge, hijos, familia y amigos se basan en el amor. Las carreras a menudo se eligen porque nos encanta hacer ciertas cosas y lo convertimos en nuestro recurso financiero de subsistencia, o en el mejor de los casos, un pasatiempo que consume mucho tiempo. Ser ama de casa es, sin duda, una gran carrera que refleja el amor y el servicio a nuestras familias. El amor es también la razón por la que nos preocupamos, servimos y alentamos a aquellos en nuestra familia espiritual. El amor es el primer y segundo mandamiento más importante que se da (Marcos 12: 30-31): amar a Dios con todo nuestro ser y nuestro prójimo como a nosotros mismos. "Dios es amor" (I Juan 4: 8) y debido a su amor por nosotros, lo amamos.

Pero ¿dónde encajan la fe y la esperanza en la imagen? “Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve” (Hebreos 11: 1). La esperanza es un fuerte deseo y expectativa de algo. Aunque nunca hemos visto a Dios cara a cara, sabemos que Él creó el mundo y a nosotros (la humanidad) con el propósito de servirle (1 Corintios 8: 6). Sabemos que Dios es porque 1) la Biblia: su palabra inspirada (2 Timoteo 3: 16-17) nos dice quién es Él, qué ha hecho por nosotros y qué espera de nosotros; 2) por su gran cuidado providencial y bendiciones al velar por nosotros (Salmo 91); 3) debido a las innumerables oraciones que ha respondido en nuestras vidas; 4) debido a sus preciosas y muy grandes promesas que nos permiten convertirnos en "participantes de la naturaleza divina" (2 Pedro 1: 3); y 5) debido a todo lo anterior, en nuestro amor y obediencia a Él, sabemos que podemos tener vida eterna con Él en el Cielo (Mateo 24:46). Nuestra fe en el amor de Dios por nosotros es por qué lo amamos y por qué alentamos, cuidamos y servimos a los demás. Es por esa fe que tenemos esperanza, esperanza en un hogar eterno en el cielo para siempre.

Nuestra fe en esa esperanza es lo que nos mantiene en marcha, con nuestros ojos fijos en Dios en el cielo. Nada en esta vida terrenal importará una vez que lleguemos al cielo (Romanos 8: 18-23). Luchamos en este cuerpo terrenal, y a veces esas pruebas se sienten como más de lo que podemos manejar. Pero esa esperanza, y nuestra fe en esa esperanza (con la ayuda de Dios) nos lleva a través. “Porque en esperanza fuimos salvos” (Romanos 8: 24a). Pablo dice que "la esperanza que se ve no es esperanza. ¿Quién espera lo que ve? (Romanos 8: 24b). En el versículo 25 continúa diciendo que esperamos esa esperanza con paciencia. Entonces, tenemos amor a nuestro alrededor de parte de Dios y la familia, terrenal y espiritual. Tenemos amor en nosotros a

cambio. Creemos (tenga fe) que Dios algún día hará realidad nuestra esperanza de vida eterna con Él en el Cielo.

En conclusión, considere este pensamiento: cuando lleguemos al cielo, ya no habrá necesidad de fe o esperanza. Esas dos cosas se realizarán entonces. ¿Y qué queda? El amor queda "Y el mayor de ellos es el amor". ¿Por qué se quedará? ¿Podría ser porque es la única emoción que necesitaremos en el Cielo mientras vivimos en un tiempo sin fin con Dios que nos ama tanto y tan perfectamente?

"Por lo tanto, mis amados hermanos, sean firmes, inmovibles, siempre abundando en la obra del Señor, sabiendo que en el Señor su labor no es en vano" (I Corintios 15:57). "Porque considero que no vale la pena comparar los sufrimientos de este tiempo presente con la gloria que nos será revelada" (Romanos 8:18).

Piénsalo. Deja que tu mente se enfoque en ello. Haz que sea tu foco de meditación. La necesidad de fe y esperanza pasará. ¡Qué pensamiento tan emocionante! Pero hasta entonces, ayudémonos mutuamente a hacer crecer nuestra fe y mantener viva la esperanza.



Fe de Carne o Leche por Alice Simmons

Desde el comienzo de la creación, Dios le ha dado al hombre el instinto de sobrevivir. La alimentación es el principal medio de supervivencia. Poco después del nacimiento, un bebé recién nacido desea ser alimentado.

La leche proporciona los nutrientes necesarios para mantener el crecimiento normal. Finalmente, a medida que el niño madura, su cuerpo gradualmente requiere nutrientes que no se encuentran en la leche, y su capacidad para digerir alimentos sólidos se ha desarrollado. Ya no puede mantener una buena salud, fuerza y crecimiento si continúa bebiendo solo leche y, como resultado, puede enfermarse o incluso morir.

Los cristianos, también como "bebés recién nacidos" en Cristo, pueden no ser capaces de "digerir" la comida espiritual madura que se encuentra en la Palabra de Dios. Aunque, después de escuchar el Evangelio, creer, confesar, arrepentirse de los pecados y ser bautizado, no hay crecimiento espiritual. No desean ni ven la necesidad de leer o estudiar la Palabra de Dios. Permanecen como "bebés", apenas sobreviviendo con la "leche" de la Palabra. No han intentado "digerir" la "carne" de la Palabra porque no han deseado "probarla". A veces, la falta de crecimiento refleja la incapacidad de comprender que el bautismo es solo el comienzo de nuestra vida cristiana. Desde el momento en que nuestra nueva vida comienza en Cristo, no podemos quedarnos quietos, no quedarnos estancados, sino que debemos avanzar hacia una fe, esperanza y amor más profundos.

El escritor de Hebreos les recuerda a los cristianos en Hebreos 5: 12-14 su falta de crecimiento espiritual cuando se refiere a ellos como "niños que tienen necesidad de leche" y no

de alimentos sólidos que son para los adultos. Aquí el escritor se está acercando a los cristianos porque han sido cristianos lo suficiente como para haber crecido en su conocimiento y fe. Deben haber pasado los principios básicos del Evangelio, ser capaces de discernir la verdad del error y el bien del mal. Si un adulto quiere mantener una buena salud, especialmente la salud espiritual, debe alimentarse de la carne de la Palabra. Sin "carne" espiritual nunca crecerá y eventualmente morirá espiritualmente.

Dios, a través de las Escrituras, nos ha revelado cómo crecer en la gracia y el conocimiento de Él y cómo permanecer fieles. A medida que recorremos el camino cristiano, los obstáculos y los contratiempos seguramente vendrán, pero en Su Palabra encontramos consuelo al saber que Él está de nuestro lado, listo para escuchar nuestras oraciones, y que Él siempre estará con nosotros. Estudiar la Palabra de Dios es esencial para nuestro crecimiento espiritual y nuestro deseo de madurar en Él (2 Timoteo 2:15). Todo en la Palabra de Dios es beneficioso para llegar a ser más como Cristo (2 Timoteo 3:16).

La falta de conocimiento bíblico es perjudicial para el hijo de Dios. No solo es necesario para mantener nuestra propia fe, sino también para enseñar a otros. Debemos estar listos para dar respuestas bíblicas cuando se nos solicite (1 Pedro 3:15). Cuando nos sentimos débiles en nuestra fe, el alimento espiritual está allí para que participemos.

Algunos lo consideramos una excusa para no alimentarnos de la Palabra de Dios, pero no es un problema cuando la televisión, las películas, las novelas, etc., parecen encontrar un lugar en el día. Hacer que el estudio de la Biblia sea una prioridad es imprescindible si elegimos aprender más de la Palabra de Dios. Pablo, en sus instrucciones a los padres, dice que críen a sus hijos en la disciplina e instrucción del Señor (Efesios 6: 4). ¿Cómo es posible enseñar lo que los padres no conocen o no se entienden a sí mismos?

Para continuar madurando como un hijo de Dios, listos para servir, listos para ser un ejemplo para nuestra familia, hijos y amigos, y para enseñar a otros, debemos continuar creciendo hasta alcanzar la madurez plena en Cristo. Las palabras de Moisés en Deuteronomio 32:47 dicen: "Porque no es una palabra vacía para ti, sino tu propia vida ...". Tenemos la oportunidad ante nosotros de ser cristianos mejores y más informados hoy que ayer. ¡Pongamos todos esa meta todos los días!



¿Tiene Hambre Tu Alma? Por Wilburta Arrowood

Tengo diabetes y he aprendido que funciona mucho mejor cuando como en un horario establecido. El desayuno es alrededor de las 7:30 u 8, el almuerzo entre las 12 del mediodía y la 1 de la tarde, la cena entre las 5 y las 6 de la tarde, y una merienda sin carbohidratos alrededor de las 8 de la noche. Si varío mucho de eso, empiezo a debilitarme y tengo temblores graves. En consecuencia, trato realmente de conformarme.

Desafortunadamente, mi cuerpo espiritual no reacciona tan rápido a mi negligencia. No me malinterpretés. Hay consecuencias. Simplemente no se muestran tan rápido o enfáticamente.

El estudio de la Biblia y la asistencia a la adoración son un hecho, pero tres veces a la semana no alimentan mi cuerpo físico lo suficiente. Tampoco satisface mis necesidades espirituales. Un refrigerio de vez en cuando no mantendrá mi cuerpo sano, entonces, ¿por qué pensaría que un "refrigerio" espiritual ahora alimentaría mi alma?

"Pero, leí mi Biblia", dices. ¡Bien por usted! ¿Con qué frecuencia y por cuánto tiempo lees? ¿Hace algún estudio en profundidad de palabras o frases particulares? ¿Investiga la historia política y social de los tiempos bíblicos para comprender mejor lo que se dice? ¿Conoces la diferencia entre un gentil y un judío? ¿Sabes por qué Herodes mató a todos los niños de dos años o menos cuando nació Jesús? ¿Por qué los niños de dos años si Jesús era un recién nacido? ¿Quiénes fueron Saulo y Saulo de Tarso? ¿Eran la misma persona? ¿Por qué hay un Antiguo Testamento y un Nuevo Testamento, y cuál es el más importante?

¿Por qué todo esto importa?

Muchas cosas en la Biblia están ahí para darnos una sensación de tiempo y lugar. Otros nos dan una idea de la naturaleza del hombre y la de Dios.

Cuando profundizamos en las profundidades de una escritura, obtenemos una mejor comprensión de lo que Dios espera de nosotros, y cuál es su intención para aquellos que siguen sus instrucciones.

Hay muchos libros disponibles para ayudarnos. Las concordancias bíblicas, los comentarios y los atlas pueden ser de gran ayuda.

Algunos de los recursos en línea gratuitos incluyen el software E-sword que es gratuito y contiene una versión básica de la Biblia King James con sólidas notas, pero también ofrece varias otras versiones para descargar en el programa. La mayoría son gratuitos, con solo unos pocos con un cargo debido a derechos de autor. Todos se pueden buscar. Elija una palabra y enumerará cada instancia de esa palabra en la versión que elija. También hay mapas y comentarios disponibles de forma gratuita.

En línea, el sitio Biblegateway.com ofrece muchas versiones de la Biblia, incluidas numerosas versiones en idiomas extranjeros. También ofrece una biblia de audio.

Google puede ayudarlo a encontrar otras biblias de audio. Algunas personas aprenden mejor escuchando. Si ese eres tú, utiliza esta valiosa herramienta.

Hay varios programas de televisión ofrecidos por la iglesia. Voy a enumerar algunos a continuación. Échales un vistazo para algunas buenas lecciones.

Las iglesias de todo el país están comenzando a transmitir sus servicios en vivo y luego archivándolos en YouTube. Las universidades cristianas a menudo transmiten sus clases de conferencias. Esos oradores que son la "crema y nata". Alimentan tu alma a través del Internet si no puedes asistir físicamente.

Es posible que no tengan un horario establecido para un estudio en profundidad, pero no permita que su alma comience a desmoronarse debido a la falta de alimento.

Alimenta tu alma.

[Focus on Truth](#)

[Gospel Broadcasting Network](#)

[Herald of Truth](#)

[In Search of the Lord's Way](#)

[International Gospel Hour](#)

[Totally Acappella](#) Estación de radio en línea con solo música de acappella

[KNLS Radio-Alaska](#)

[WSOJ.Net Radio](#) Lista de búsqueda. Escuche los sermones a pedido en inglés



Preguntas para Discusión

1. Defina lo que sugiere “leche” y “carne” in la Palabra de Dios.
2. ¿Puede alguien que permanece en la 'leche' agradar a Dios? ¿Cuáles son algunas razones por las cuales uno podría elige permanecer en la 'leche'?
3. ¿Cómo se puede medir el nivel de madurez de un cristiano? ¿Qué causa la inmadurez?
4. ¿Qué escrituras son beneficiosas para el crecimiento?
5. ¿Cómo "profundizando" en las Escrituras puede ayudarnos a crecer?
6. Explica tu concepto de fe, esperanza y amor. Considere cómo se relacionan entre sí y cuán importante es.
7. Explique por qué el amor durará por la eternidad, pero la fe y la esperanza no.

Ideas para aplicar este tema:

- Considere los alimentos buenos y malos que pone en su cuerpo físico.
- Compare eso con la “comida” espiritual que ingiere (libros, televisión, películas, música, etc.).
- Ahora considere cuál de los buenos “alimentos” en las áreas física y espiritual debería tener más de lo que tiene.
- ¿Hay alguna "comida" mala en ambas áreas que ya no deberías tener? Proponga agregar una "comida" buena más (o coma / ingiera más de algo que ya está bien) esta semana, y quite una "comida" mala esta semana, física y espiritualmente.
- Continúe este proceso mientras trabaja en cada elemento. Este proceso puede tomar algunas semanas en cada asunto, especialmente en el área espiritual.
- Puede ser bueno tener un plan y escribir lo que agrega / quita, física y espiritualmente.
- Considere trabajar con una "amiga" en esto y anímese unas a otras.

Sugerencias de oración:

1. Pídale a Dios que lo ayude a ser objetivo y decidido a ayudar a su cuerpo a asimilar lo que necesita.
 2. Pídale a Dios una fe más profunda y una esperanza más fuerte.
 3. Pídale a Dios un mayor amor por Él, por los miembros de la familia de su iglesia, por los perdidos en el mundo y por usted mismo.
 4. Considera cómo has sido bendecida y agradece a Dios por esas bendiciones, incluso las que aún no te das cuenta.
-

Sólo por diversión

AFLICCIONES
 AMOR
 COMPARABLES
 CONSTANTES
 CRECIENDO
 CREZCAIS
 ESPERANZA
 ESPIRITUAL
 FIRMES
 GLORIA
 LECHE
 MANIFESTARSE
 NACIDOS
 TRABAJO
 VANO



Rellena los espacios en blanco

1. Pues tengo por cierto que las _____ del tiempo presente no son _____ con la _____ venidera que en nosotros ha de _____. Romanos 8:18
2. Y ahora permanecen la _____, la _____, y el _____, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor. I Corintios 13:13
3. Así que, hermanos míos amados, estad _____ y _____, _____ en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro _____ en el Señor no es en _____. I Corintios 15:58
4. ...desead, como niños recién _____, la _____ no adulterada, para que por ella _____ para salvación..... I Pedro 2:2